



## **Steueramt – Kündigung Dienstleistungsvertrag mit Stadt Baden**

Der Gemeinderat hat beschlossen, das Steueramt Neuenhof wieder vollständig in die Organisation der Gemeindeverwaltung Neuenhof einzugliedern. Er hat daher den seit 2009 bestehenden Dienstleistungsvertrag mit der Stadt Baden zur Führung des Steueramtes Neuenhof auf den 31. Dezember 2023 gekündigt. Durch die Kündigung erfolgen gewisse organisatorische Anpassungen, für die Neuenhofer Bevölkerung hingegen gibt es keine Veränderungen. Der Beschluss basiert auf den Legislaturzielen 2022 bis 2025.

## **Bundesfeier 2022 in Neuenhof**

Nachdem die Bundesfeier coronabedingt zwei Mal abgesagt werden musste, freut es den Gemeinderat nun sehr, dass die diesjährige Feier im gewohnten Rahmen stattfinden kann. Die Feier am 1. August 2022 beginnt wie gewohnt um 11:15 Uhr und findet in der Aula statt.

Die Festansprache wird von Herrn Reto Nause (Direktor für Sicherheit, Umwelt und Energie (SUE), Stadt Bern) gehalten. Im Anschluss an den offiziellen Teil sind alle Besucherinnen und Besucher zum „Pasta-Festival“ eingeladen (solange Vorrat). Ebenso bietet die Festwirtschaft wiederum verschiedene Verpflegungsmöglichkeiten an. Wie in den vergangenen Jahren ist auch in diesem Jahr für Unterhaltung der Kinder gesorgt. Zum Beispiel haben die Kinder die Möglichkeit, sich ab 11:15 Uhr schminken zu lassen oder sich auf der „Rettungsstation“ Hüpfburg im Peterskeller zu vergnügen.

Der Gemeinderat dankt an dieser Stelle allen beteiligten Personen und insbesondere dem Männerchor Neuenhof, die für die Hauptorganisation zuständig sind, herzlich.

5432 Neuenhof, 11. Juli 2022

Gemeinderat Neuenhof